
                                                                                                        Ortsverband Uetersen M21

Uetersen, 02.03.2014

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 18.02.2014

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung
2. Feststellung der Stimmberechtigung und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Wahl eines Protokollführers 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2013
5. Bericht des OVV
6. Bericht des stellv. OVV
7. Bericht der Kassenwartin
8. Bericht des QSL-Managers
9. Entlastung des Vorstandes 
10.Wahlen: 1. OVV, 2. Stv.OVV, 3. Kassenwart, 4. QSL-Manager
11.Terminplanung für das Jahr 2014
12.Allgemeine Aussprache 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung

OVV Kurt Wittmann, DL2LAY, eröffnet um 19:35 Uhr die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder
sowie als Gast den DV Hilmar Butler, DJ6EU

2. Feststellung der Stimmberechtigung und Genehmigung der Tagesordnung

Alle anwesenden Mitglieder des OVs sind stimmberechtigt.
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3. Wahl eines Protokollführers

Einstimmig wird Anke Schenk, DL1HCS, zur Protokollführerin gewählt.

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2013

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 21.02.2013 wird einstimmig genehmigt: 

Deutscher Amateur-Radio-Club e.V.
Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland ● Mitglied der “International Amateur Radio Union“
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5. Bericht des OVV

OVV Kurt Wittmann, DL2LAY, gibt einen  Rückblick auf das Geschehen im Ortsverband während des 
abgelaufenen Jahres (s. Anlage 1)

Der OV ist in den letzten 2 Jahren von 43 Mitgliedern auf 38 Miotglieder geschrumpft.

 
6. Bericht des stellv. OVV

Der stellvertrenende OVV Karl-Heinz Schmitz, DB7BN, ergänzt die Ausführungen von Kurt Wittmann 
(s. Anlage 2).

Er bedankt sich bei den Aktiven des OV , insbesondere Malte Schmitz, DE7LMS, für die liebevolle Pflege 
des Internetauftritts und Gerald Peklar, DK7XE, für die Arbeit am Stadtrelais DB0HHW.

7. Bericht der Kassenwartin

Anke Schenk, DL1HCS, berichtet zur Kassenlage:
Der OV hat im Jahr 2013 € 440,85 eingenommen und € 263,05 ausgegeben, das ergibt einen Überschuß 
von € 177,80. 
Unser Gesamt-Guthaben betrug am 31.12.2013 € 876,82.
Die Rücklage für den PC in der Clubstation musste in 2013 immer noch nicht ausgegeben werden.
Für den geplanten Kauf der Folding Antenne brauchen wir nicht auf die OV-Anteile warten.

8. Bericht des QSL-Managers

Der QSL-Manager Sönke Hansen, DJ9HU, ist wegen Krankheit verhindert und lässt sich entschuldigen.

9. Entlastung des Vorstandes

Der OV beschließt einstimmig die Entlastung des Vorstandes.

10.Wahlen   

Einziger Kandidat für das Amt des Ortsverbandsvorsitzenden ist Kurt Wittmann, DL2LAY. 
In geheimer Abstimmung wird Kurt Wittmann gewählt 

Einziger Kandidat für das Amt des stellvertretenden Ortsverbandsvorsitzenden ist der bisherige 
Amtsinhaber Karl-Heinz Schmitz, DB7BN. 
In geheimer Abstimmung wird Karl-Heinz Schmitz gewählt .

Einzige Kandidatin für das Amt des Kassenwarts ist die bisherige Amtsinhaberin Anke Schenk, DL1HCS. 
In geheimer Abstimmung wird Anke Schenk gewählt.

Einziger Kandidat für das Amt des QSL-Managers ist Olaf Achterberg, DK2LO.. In geheimer Abstimmung 
wird Olaf Achterberg gewählt.

Ohne Wahl bleibt Hartmut Stonner, DK2LS, weiterhin Diplommanager.

Ein Notfunkreferent wird nicht mehr bestimmt. Der OV will dazu erst einmal die Entwicklung abwarten.

11.Terminplanung für 2013

Alle bisher bekannten Termine stehen auf unserer Homepage.
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12.Allgemeine Aussprache

OVV Kurt Wittmann erläutert die Notwendigkeit, Gelder des DARC nur für satzungsgemäße Zwecke 
auszugeben.  Ausnahmen sind nur im eng begrenzten Umfang zu besonderen Anlässen möglich.

Das Bankkonto des OV wird zur Zeit bei der Sparkasse Südholstein geführt. Es fallen dabei keine 
Kontoführungsgebühren an und wir erhalten sogar noch ein paar Cent Zinsen. Gemäß Beschluss des 
DARC-Vorstandes vom September 2013 sollen alle OV-Konten auf die Postbank umgestellt werden. Die 
Kassenwartin Anke Schenk bemängelt gegenüber dem DV die fehlende Kommunikation dieses 
Beschlusses.

Gerald Peklar, DK7XE, hat einen WLAN-Router an der Klubstation installiert. Er ist mit Passwort 
gesichert und kann z.B. auf OV-Abenden genutzt werden.

Der PC an der Klubstation ist mit der Menge installierter Software inzwischen ziemlich langsam geworden.
Außerdem wird Microsoft im April den Service für Windows XP einstellen. Gerald Peklar schlägt vor, den 
Rechner auf LINUX umzustellen. Damit fallen keine auch Kosten für ein neues Betriebssystem an. 
Allgemeine Zustimmung.

Der DV Hilmar Buttler, DJ6EU, schildert die dramatisch schlechte finanzielle Lage des DARC. Bei 
sinkender Mitgliederzahl sind die vom DARC zu leistenden Aufgaben nicht weniger geworden. 
Der DARC möchte sich auch in Zukunft nicht von der Industrie sponsern lassen, sondern will unabhängig 
bleiben.Deshalb hält der Vorstand eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrages ab 2015 von derzeit € 72,00 auf 
€ 96 für unvermeidlich. 

Um 21:55 Uhr schließt  Kurt Wittmann die Jahreshauptversammlung.

         Anke Schenk, DL1HCS                                  Kurt Wittmann, DL2LAY
           (Protokollführerin) ( OVV )

Anlagen: - Bericht des OVV Kurt Wittmann, DL2LAY

- Bericht des Stellvertretenden OVV Karl-Heinz Schmitz, DB7BN


